
Fragen der NPD-Stadtratsfraktion  
 
1. Woraus ergibt sich der Aufwuchs bei den Ehrungen?  

 
Antwort: 
Der Aufwuchs in der HHSt. 00200.570000 „Ehrungen und Repräsentationen“ ist neben den 
vorgesehenen Ehrungen v.a. durch einen erhöhten Planansatz im Zusammenhang mit dem 
Thema „500. Jahre Bibelübersetzung“ verursacht. Analog dem Jubiläumsjahr 2017 (Ansatz: 25 
TEUR) wurde mit erhöhten Aufwendungen für Empfänge, Eintragungen Goldenes Buch, 
Arbeitskreis  Luther etc. gerechnet.  

 
2. Wieso ist beim Sommergewinn noch ein Zuschuss für de Kommersch verbucht obwohl dieser in 

diesem Jahr gar nicht stattgefunden hat? 
 
Antwort: 
Der Zuschuss an den Sommergewinn gem. HHSt. 34100.718200 setzt sich zusammen aus einem 
Teil „Übernahme Miete Gargasse“ i.H.v. rd. 13 TEUR und einem Festbetragszuschuss i.H.v. rd. 
10,2 TEUR.  
Diese Haushaltsstellen sind seit Beginn diesen Jahres nicht überarbeitet worden, da nach 
Gesprächen mit der Sommergewinnszunft festgestellt wurde, dass pandemiebedingt keine 
Einnahmen der Zunft erzielt werden konnten, die Kosten im Vorfeld aber sehr wohl anfielen. 
Weitere Einnahmen wie bspw. die coronabedingte Sonderförderung u.a. der TSK konnten 
aufgrund der Vergaberichtlinien nicht durch die Sommergewinnszunft in Anspruch genommen 
werden, da die Fördervorgaben nicht erfüllt wurden. 

 


